

葉 - Leaf -

～第9号～

兵庫県立福崎高等学校
第78回生学年団発行
TEL 0790-22-1200
FAX 0790-22-1201

～秋から冬へ～

朝、夕がどんどん寒くなってきました。気温の変化で体調を崩す人も増えていますが、今一度気持ちを引き締めて今年あと2か月を乗り切りましょう。10月11月は芸術の秋、スポーツの秋ということで学校行事も文化・スポーツにいろいろなことがありました。生徒の感想を紹介します。

～数学理科甲子園 in 甲南大学～

- ・今回みたいなものに参加したことは少ないけど、挑戦してみても良かったと思える1日になりました。少しの期間でしたが、みんなで楽しく数学、理科を勉強することが出来ました。難しい問題も多く苦戦ばかりでしたが、より深く学べる良い機会になりました。(4組女子)
- ・すごく難しい問題ばかりでぶっちゃけ全然分からなかったことの方が多かったです。だけど、難しい問題ばかりだったからこそ、ひとつでも問題が解けると嬉しかったです。今回の数学理科甲子園とてもいい経験になったし、出場してよかったなと思いました。(4組女子)
- ・数学理科甲子園の出場が決まってから勉強会が始まり数学理科甲子園の過去問題を解いていたわけですが、最初から最後までわからない問題が多かったです。当日の問題も難しくほとんど合っていませんでした。それでも勉強会や当日は楽しかったので良い経験になったと思いました。(3組男子)
- ・団体戦に出ました。思ったより解くことができたし皆で放課後も協力しながらできたと思います。本番も皆で頑張れたので良かったです。何より楽しめたので良かったかなと思います。(3組男子)
- ・友達に誘われて行くことになった数学理科甲子園で最初は友達が行くなら行こうかなくらいの感覚だったけど、当日では会場に行くまでずっとみんなと話しながらで常に笑っていて本当におもしろかったです。結果はよくはなかったけど楽しくできたので良かったです。(3組男子)
- ・最初は普段あまり接することのないメンバーだったので不安でしたが、個人・団体の練習を重ねていくうちにお互いの意見を共感し合ったり、自分の意見を言えるようになり楽しかった。(4組女子)



～アスリート派遣 徳田由美子さん～

- ・初めてアスリートのお話を生で聞いて、どんなにすごい人でも苦労や挫折があって、それでも前を向いてやろうと思ったことは迷わずにするという気持ちは私も持ちたいなと思いました。(3組男子)
- ・今回の授業を通して、徳田さんの「努力が苦ではなかった」という言葉にすごく心を動かされました。私は何をやるにしても、あれもこれもしないと、と自分自身を責めるような考えに偏りがちですが、自分の幸せのために頑張ると考えたら今までより前向きに考えられるのかなと思いました。スポーツに限らず様々なことに幸せになるための努力そして選択をしていこうと思いました。(3組女子)
- ・話を聞くだけでなく実際に体を動かして体験できたのがよかったです。フォームなどを教えていただきましたが特に印象に残っているのはスタートの姿勢ですぐにスピードに乗れているのが実感できました。(3組男子)
- ・今回の授業では、まず人生に関して沈んだ時もあるから見ればいいものになるという考えを初めて知りました。いいことも悪いことも、後々に自分のためになるとしれないいい機会だったと思います。実際に体を動かす時は、スキップを早くするのが難しかったです。少し早くなったように思えて楽しかったです。(3組女子)



～人権 HR～

- ・自分にとっても相手にとっても過ごしやすく、お互いを高め合える環境を1人1人が作ろうとすることが大切だと思います。困っている人や悩んでいる人に対して、寄り添い、一緒に解決をしようとするような人になりたいです。自分の価値を下げないためにも人のために行動できる人に成長したいです。(1組女子)
- ・何かを考えるときには自分のことだけを考えるのではなく、その行動が人や社会に与える影響も考え、それらをふまえて行動にうつすことで社会をより良くできると思う。しかし、自分1人で考えたなら考えに偏りが出てしまうこともよくあるので、他の人の意見を聞き、新しい視点から物を見る必要があると思う。私は、もっと人の気持ちを理解できるようになりたい。(4組女子)

今後の予定

- 12月2日(月)～6日(金) 期末考査
- 12月7日(土) GTEC 受験
- 12月11日(水) 午前中授業開始
- 12月12日(木) 大学出張講座
- 12月24日(火) 終業式